

社の風

校長 森 薫

保護者の皆様へ

※重要なお願いです。

- 毛里田中と行政センターをはさむJA毛里田支所から国道50号の側道の手前までの道路は、7時30分～8時30分まで（日曜・休日を除く）は歩行者用道路となっており、どちらの方向からも車の進入は禁止となっています。生徒が交通事故に巻き込まれる危険がありますので、この時間に車での通行はしないようお願いします。危険な場面が度々発生しています。また、太田警察署による取り締まりが行われることもあります。
- 新型コロナウイルス感染防止につきましてはご協力いただき有難うございます。学校内感染を防止するためにも、引き続きご家族や生徒本人が体調が悪い場合には登校を控えるようお願い致します。
- 市中体連春季大会が始まります。部員の送迎・応援等、宜しくお願いします。交通事故やウイルス感染には、十分にご注意をお願いします。

生徒の皆さんへ

- 交通事故に十分注意しましょう！！自分の命を守るために、交通事故にあわないようにするため、次のことに十分注意してください。

① 交通ルールをしっかりと守る。

信号無視をしない。飛び出しをしない。一時停止をしっかりと行う。2列・3列走行等しない。2人乗りはしない。交通量の多い道路を横断する際は、信号のところまで行くか、横断歩道を左右を確認した上で渡る。

② 自分の命を守るために自分で行う。

ヘルメットをしっかりととかぶる。（首にかけるベルトがゆるいと、衝突したはずみでヘルメットが脱げ、車や道路に直接頭を打ち付けることになります）ブレーキの利き、ライトの点灯など自転車点検を定期的に行う。

③ 余裕を持って家を出る。遅刻している人や遅刻ぎりぎりの人があります。8時20分（始業10分前）には教室にいられるようにしましょう。

◎ 4月8日（金）1年生への部活動オリエンテーション（部活動紹介）
各部の代表の皆さん、生徒会本部役員の皆さん、有難うございました。

全員がしっかりとした態度で発表してくれました。1年生もしっかりと先輩の話を聞いていました。間もなく1年生が本入部します。

3. 2年生、『目標とされ・信頼され・尊敬される先輩として』、1年生に優しく・丁寧に教えてあげてください。宜しくお願ひします。

◎今週末からの市中体連春季大会。感謝の気持ちで大会に臨もう！！

皆さん部活頑張っていますね。土曜日から中体連春季大会が始まります。昨年の新人戦は中止となってしまいましたね。大会が行われることが当たり前と思わず、大会が行われること、大会に出場できること、応援ができることに感謝をし、1試合1試合悔いのないように全力で戦ってください。また、ウイルスの感染や交通事故には十分注意してください。送迎や応援をしてくださる保護者の方への感謝も忘れずに！！

◎私が顧問をしていた館林・多々良中ソフトテニス部員がやっていたことを紹介します。全員が中学校からソフトテニスを始めた初心者でした。

部員全員が『挨拶・返事・礼儀・感謝の心』を大切にしていました。

全員が、誰に対してもしっかりと挨拶・返事・礼儀をしていました。

1. レギュラー・補員に関係なく、試合に勝つための厳しい練習をしていました。
2. 3年生こそ、球拾いやコート整備を率先してやっていました。
3. 練習時、待っている時間をなくし、無駄な時間をなくしていました。
4. 顧問が部活に出られない時も、与えられた練習をしっかりと行っていました。
5. 全員がしっかりとした学校生活をしていました。勉強も頑張っていました。
6. レギュラー・補員に関係なく、保護者の方が一生懸命に応援してくれました。
7. 学校全体が応援してくれました。地域をあげて応援してくれました。
8. 部員全員が、関わってくれる全ての人たちに感謝の心を持っていました。

勝てる部活動・応援される部活動を、部員全員で創っていました。

この結果、県中体連団体優勝・関東中体連個人3位・全国中体連個人ベスト8を取ることができ、全国大会にも2度出場しました。すべては皆さんの気持ち次第です！